



Déclaration d'engagement d'Hydro-Québec envers les Premières Nations et la Nation inuite

MARCHER ENSEMBLE VERS UN AVENIR MEILLEUR



NOTRE ENGAGEMENT

Approfondir et solidifier notre dialogue avec les Premières Nations et la Nation inuite pour définir nos objectifs communs et tracer ensemble la route qui nous mènera à leur atteinte.

Nos partenaires autochtones nous guideront dans ce dialogue.

NOS PILIERS

Hydro-Québec, les Premières Nations et la Nation inuite ont une histoire commune qui compte de nombreuses pages, parfois heureuses et parfois douloureuses, dont nous avons tiré des leçons pour l'avenir.

Nous estimons la sagesse des aînés, reconnaissons la force des hommes et des femmes, croyons en la vitalité et en les capacités de la jeunesse. Nous saluons la résilience des peuples autochtones.

Nous croyons au respect et à la valorisation des droits, des valeurs et des modes de gouvernance des autochtones. Le développement énergétique du Québec se fera en collaboration avec les Premières Nations et la Nation inuite.

NOTRE AMBITION

Accueillir, développer et valoriser le potentiel autochtone dans toutes les sphères de la vie d'Hydro-Québec; à titre de partenaire, employeur, fournisseur et acquéreur de biens et de services.